
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 校庭にたくさん生えていた草を保護者の方々が抜いてくださいました。１学期に 

親子除草ができませんでしたので、校庭全面に草が生えてしまいました。それを抜 

いていただき、とてもきれいになりました。ありがとうございました。 

 地域、保護者の皆様には、休日に校庭を使用された際や朝、お子さんを学校に送り出

す前の早い時間に除草をしていただき、心より感謝しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さぎたいくんの学校探検 

草がなくなり、きれいになりました ９月１日（火） 

外遊びが大好きな

子供たちは大喜びで

した。 

きれいになった校

庭で思いっきり遊ん

でいました。 


